

Abendandacht

(von Helen Steiner, 20.04.2016)

Wie man sicher schon überall gehört hat,
findet 2 x im Monat eine Morgenandacht statt,

und zwar hier in diesen grossen, heiligen Hallen
jederzeit geliebt, gepflegt und verehrt von allen.

Ich habe mir kurz überlegt und dann gedacht,
wie wäre es einmal mit einer Abendandacht?

Der Zeitpunkt stimmt jetzt an der Ladies Night,
so wären wir nun alle zu dieser Andacht bereit.

Beten wir für den geplanten Umzug nach Winikon,
denn eine grosse Herausforderung ist er schon.

Wertvolles bereitstellen, einladen, transportieren,
dabei keinesfalls irgendetwas Kostbares verlieren.

Dort entladen, auspacken und alles genau sortieren.
Dann in hellen Räumlichkeiten wunderbar präsentieren.

Das zeigt, alle unsere Männer arbeiten hier sehr viel,
und zwar immer gekonnt auf irgendein gestecktes Ziel.

Eigentlich können wir Frauen sehr stolz auf sie sein,
so schliessen wir in unserem Gebet jetzt alle ein.

Auch uns Frauen, nicht nur die Männer allein,
das wäre ungerecht und uns gegenüber nicht fein.

Schliesslich verzichten wir jeweils auf sie generös
und dies immer ohne irgendeinen bestimmten Erlös.

Gönnen wir ihnen aber weiterhin die gute Kameradschaft
und die Freude am Arbeiten in angenehmer Gemeinschaft.

Die Einladung hierher finden wir Frauen wunderschön,
deshalb an unsere Männer ein grosses Dankeschön.

Zum bevorstehenden Umzug alles Gute und viel Glück,
der weitere Erfolg wird kommen, Stück für Stück.

So beenden wir nun für heute in Gottes Namen
diese spontane Abendandacht mit einem AMEN.